

## СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

**Винокурова Ирина Юрьевна**, Институт языка, литературы и истории Карельского научного центра Российской академии наук (Петрозаводск)  
**Vinokurova Irina Yu.**, Institute of Linguistics, Literature and History of Karelian Research Centre Russian Academy of Sciences (Petrozavodsk)

**Гаврилина Лариса Михайловна**, Московский государственный институт культуры  
**Gavrilina Larisa M.**, Moscow State Institute of Culture

**Головнёв Иван Андреевич**, Институт истории и археологии Уральского отделения Российской академии наук (Екатеринбург)  
**Golovnev Ivan A.**, Institute of History and Archeology of Ural Branch of Russian Academy of Sciences (Ekaterinburg)

**Головнёва Елена Валентиновна**, Уральский федеральный университет им. первого Президента России Б.Н. Ельцина (Екатеринбург)  
**Golovneva Elena V.**, Ural Federal University named after the First President of Russia B.N. Yeltsin (Ekaterinburg)

**Дранникова Наталья Васильевна**, Северный Арктический федеральный университет (Архангельск)  
**Drannikova Natalia V.**, Northern (Arctic) Federal University (Arkhangelsk)

**Дубровская Елена Юрьевна**, Институт языка, литературы и истории Карельского научного центра Российской академии наук (Петрозаводск)  
**Dubrovskaya Elena Yu.**, Institute of Linguistics, Literature and History of Karelian Research Centre Russian Academy of Sciences (Petrozavodsk)

**Иванова Анна Александровна**, Московский государственный университет им. М.В. Ломоносова (Москва)  
**Ivanova Anna A.**, Lomonosov Moscow State University (Moscow, Russia)

**Иванова Людмила Ивановна**, Институт языка, литературы и истории Карельского научного центра Российской академии наук (Петрозаводск)  
**Ivanova Ludmila I.**, Institute of Linguistics, Literature and History of Karelian Research Centre Russian Academy of Sciences (Petrozavodsk)

**Иванова Татьяна Григорьевна**, Институт русской литературы (Пушкинский Дом) Российской академии наук (Санкт-Петербург)

**Ivanova Tatyana G.**, Institute of Russian Literature (the Pushkin House) of Russian Academy of Sciences (St. Petersburg)

**Лаврентьева Людмила Сергеевна**, Музей антропологии и этнографии им. Петра Великого (Кунсткамера) Российской академии наук (Санкт-Петербург)

**Laurentyeva Lyudmila S.**, Museum of Anthropology and Ethnography of Russian Academy of Sciences (St. Petersburg)

**Лимеров Павел Федорович**, Институт языка, литературы и истории Коми научного центра Уральского отделения Российской академии наук (Сыктывкар)

**Limerov Pavel F.**, Institute of Linguistics, Literature and History of Komi Research Centre of Russian Academy of Sciences (Syktyvkar)

**Лызлова Анастасия Сергеевна**, Институт языка, литературы и истории Карельского научного центра Российской академии наук (Петрозаводск)

**Lyzlova Anastasia S.**, Institute of Linguistics, Literature and History of Karelian Research Centre Russian Academy of Sciences (Petrozavodsk)

**Мазалова Наталия Евгеньевна**, Музей антропологии и этнографии им. Петра Великого (Кунсткамера) Российской академии наук (Санкт-Петербург)

**Mazalova Natalia E.**, Museum of Anthropology and Ethnography of Russian Academy of Sciences (St. Petersburg)

**Пиир Александра Михайловна**, Европейский университет в Санкт-Петербурге; Музей антропологии и этнографии им. Петра Великого (Кунсткамера) Российской академии наук (Санкт-Петербург)

**Piir Alexandra M.**, European University at St. Petersburg; Museum of Anthropology and Ethnography of Russian Academy of Sciences (St. Petersburg)

**Савоскул Сергей Сергеевич**, Институт этнологии и антропологии им. Н.Н. Миклухо-Маклая Российской академии наук (Москва)

**Savoskul Sergey S.**, N.N. Miklouho-Maklay Institute of Ethnology and Anthropology of Russian Academy of Sciences (Moscow)

**Салмин Антон Кириллович**, Музей антропологии и этнографии им. Петра Великого (Кунсткамера) Российской академии наук (Санкт-Петербург)

**Salmin Anton K.**, Museum of Anthropology and Ethnography of Russian Academy of Sciences (St. Petersburg)

**Семенова Антонина Сергеевна**, Санкт-Петербургский государственный университет

**Semenova Antonina S.**, Saint-Petersburg State University

**Слепцова (Кызласова) Ирина Семеновна**, Институт этнологии и антропологии им. Н.Н. Миклухо-Маклая Российской академии наук (Москва)

**Sleptsova (Kyzlasova) Irina S.**, N.N. Miklouho-Maklay Institute of Ethnology and Anthropology of Russian Academy of Sciences (Moscow)

**Сымонович Чеслав Эрастович**, независимый исследователь (Санкт-Петербург)

**Symonovich Cheslav E.**, independent researcher (St. Petersburg)

**Урванцева Наталья Геннадьевна**, Петрозаводский государственный университет

**Urvantseva Natalia G.**, Petrozavodsk State University

**Фишман Ольга Михайловна**, Российский этнографический музей (Санкт-Петербург)

**Fishman Olga M.**, Russian Museum of Ethnography (St. Petersburg)

**Цветевава Нина Николаевна**, Социологический институт Российской академии наук (Санкт-Петербург)

**Tsvetaeva Nina N.**, Sociological Institute of the Russian academy of Sciences (St. Petersburg)

**Чувьюров Александр Алексеевич**, Российский этнографический музей (Санкт-Петербург)

**Chuvjuurov Alexander A.**, Russian Ethnographic museum (St. Petersburg)

**Щепанская Татьяна Борисовна**, Музей антропологии и этнографии им. Петра Великого (Кунсткамера) Российской академии наук (Санкт-Петербург); Санкт-Петербургский государственный университет

**Shchepanskaia Tatiana B.**, Museum of Anthropology and Ethnography of Russian Academy of Sciences (St. Petersburg); St.-Petersburg State University